築上町の話題

町のイベントや地域の話題を紹介します。「投稿のひろば」では、情報や投稿記事を募集しています。ぜひ、ご連絡ください。 総務課 情報政策係(内線 335)

第 53回福岡県身体障害者体育大会で 優秀な成績収める

4月26日、博多の森陸上競技場で第53回福岡県身体障害者体育大会が開催されました。

築上町からは選手12名が参加し、白熱した試合が繰り広げられました。金メダル4個、銀メダル4個獲得という優秀な成績を収めることができました。





学校体育大会

5月23日、町内中学校で体育大会が開催されました。 築城中学校では、リレーや大縄跳びなどの競技が行われました。 生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、活気と熱気に溢れた一日と なりました。

プログラルが乱舞

旧藏内邸前龍厳寺川で、ゲンジボタルが飛び交い、幻想的な光景が広 がりました。

このホタルは、旧藏内邸付近に少なくなったホタルの姿を呼び戻すため、3年前から幼虫の放流を行っているものです。今年も見事にホタルの姿を見ることができました!





新 100歳をお祝い \sim おめでとうございます \sim

5月25日、100歳を迎えた末次アヤさん(赤幡)を町長が訪問し、祝い状と記念品を手渡しました。これは、新しく100歳となる方を町長が訪問し、お祝いするものです。末次さんは、数年前まで築上町健康サロン合同祭で発表をしていたそうです。町長は「これからも元気で長生きしてください」とお祝いの言葉を述べました。

| 岡県人権擁護委員連合会表彰受賞 ~ おめでとうございます~

5月29日、福岡市で行われた福岡県人権擁護委員連合会総会で、人権擁護委員の川端洋子さんに、多年にわたって人権擁護活動に尽くされた功績が認められ、福岡県人権擁護委員連合会表彰が送られました。





福県緑化功労者表彰受賞 〜おめでとうございます〜

5月30日、筑前町で福岡県緑化功労者表彰が行われ、信田七五三雄さんが受賞しました。信田さんは、旧椎田町森林組合(現豊築森林組合)の労務班の一員として、森林の造成及び整備活動や、築上町より町有林巡視員に任命され、森林内の巡視も行っています。今回その功績が認められ、受賞になりました。

プロバスケットボール選手による 人権スポーツ教室開催

6月9日、葛城小学校でプロバスケットボールチーム「ライジング福岡」の木村選手を講師に招き、人権スポーツ教室が開催され、小学4~6年生が参加をしました。

これは、スポーツを通じて人権の大切さや道徳心を育てることを目的として行われたものです。プロの選手からの指導や体験談に子ども達は目を輝かせながら、人を大切にする気持ちを学んでいました。



フルートとクラシックギターの夕べin旧藏内邸

6月6日、旧藏内邸で音楽のイベントでは初開催となるフルートとクラシックギターによるコンサートを開催しました。

初夏の夕暮れの邸内には、榎本裕子氏(フルート)と近藤史明 氏(ギター)の涼しげな音色が響き渡り、来場者の皆様は演奏に 聴き入っていました。

水 難救助隊点検式

6月13日、中央公民館で水難救助隊点検式が行われました。 これは毎年海のシーズンを迎える前に、隊員としての意識の高揚 を目的に行われるものです。

隊員は志し新たに初心を忘れることなく、隊員としての心構え を再認識した日となりました。





ス イートコーン祭り開催

6月14日、メタセの杜でスイートコーン祭りが開催されました。

お祭りではスイートコーンの早食い等の楽しい催しの他、美味 しい出店が立ち並び、沢山の来場者でにぎわっていました。来場 者は、築上町の特産品のスイートコーンを堪能したことでしょ う!